
 
 

                         
 
 

 
Ata da Terceira Sessão Ordinária do 
Segundo Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
10(dez) de agosto do ano de 2023(dois 
mil e vinte e três).------------------------------- 

 Às dez horas do dia 10(dez) de agosto do ano de 2023(dois mil e vinte e três) 
sob a Presidência em exercício do Vereador Douglas Serafim Felizardo, e com 
a ocupação da Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos 
Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além 
desses, responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir 
Novaes, Atila Monteiro de Campos Motta, Caroline Midori da Costa Silva, Davi 
dos Santos Souza, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de Jesus da Silva, 
Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo Simas de 
Azevedo, Luiz Claudio Gama dos Santos, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo 
Aguiar de Faria, Silvio David Pio Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 
Sessão em nome de Deus.  A seguir foi lida e aprovada Ata do dia 08/08/2023. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA DO DIA 08/08/2023; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR JOSIAS 
ROCHA MEDEIROS - OUTORGADO: SENHOR IVAN NUNES MACHADO; 
PROJETO DE LEI: 0108/2023 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, AUTORIZA A 
PRESCRIÇÃO DA OZONIOTERAPIA COMO TRATAMENTO MÉDICO DE 
CARÁTER COMPLEMENTAR NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE 
LEI: 0205/2023 - MIGUEL ALENCAR, DISPÕE SOBRE REGULAMENTAÇÃO 
DA UTILIZAÇÃO DE CONTAINERS OU CONTENTORES DE LIXO 
RESIDENCIAL, COMERCIAL OU EVENTUAL; PROJETO DE LEI: 0214/2023 - 
DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 
DE OS CARTÓRIOS DISPONIBILIZAREM CERTIDÕES DE ÓBITO, 
NASCIMENTO E CASAMENTO EM BRAILE NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0235/2023 - LUIS GERALDO SIMAS DE 
AZEVEDO, CONSIDERA COMO PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO A ENCENAÇÃO DA PAIXÃO DE CRISTO 
REALIZADOS PELA IGREJA CATÓLICA NOSSA SENHORA DA ASSUNÇÃO. 
PROJETO DE LEI: 0236/2023 - DAVI DOS SANTOS SOUZA, INSTITUI A 
POLÍTICA MUNICIPAL PARA A POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA E 
ESTABELECE PRINCÍPIOS, DIRETRIZES, OBJETIVOS E INSTRUMENTOS 
PARA A FORMULAÇÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS PARA O 
ENFRENTAMENTO DA QUESTÃO SOCIAL INERENTE À POPULAÇÃO EM 
SITUAÇÃO DE RUA NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE 
RESOLUÇÃO: 0010/2023 - ÁTILA MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA, INSTITUI 
O MULHER NO PARLAMENTO NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou 
a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador 
inscrito o Vereador João Roberto de Jesus da Silva, que inicialmente saudou 
a todos. Em seguida disse que fora procurado por moradores do condomínio 
Minha Casa Minha Vida que reclamaram que aquela localidade não estava 
recebendo investimento relativo ao convênio da Secretaria de Promoção Social 
com a Caixa Econômica Federal, cujo montante era de cerca de dois milhões de 
reais. Observou, que tomara conhecimento de que a Secretaria perdera o prazo 
de envio da documentação para o banco, assim, tomara providências no sentido 
de recuperar aquela monta que seria de grande valia para os moradores do 
Condomínio Monte Carlos, que se encontrava em estado de completo abandono.  
Prosseguindo teceu comentários sobre a concessão do aeroporto de Cabo Frio, 
destacando a intervenção do Ministério Público, em decorrência de que fora 
detectada irregularidades na atual daquela instituição. Disse ainda, que sua 
proposição tinha como objetivo passar a gestão do aeroporto para o Município, 
assim, solicitava apoio dos Nobres Pares. Continuando disse, que solicitara a 
dragagem da Praia do Siqueira, enfatizando que já tinha agendado no INEA 
audiência, com o intuito de adiantar aquele serviço, em virtude de que os 
pescadores daquele bairro sofriam com o descaso do Poder Público que deveria 
também tomar providências para que também a PROLAGOS realizasse obra na 
rede terciária. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, 
fez uso da palavra o Vereador Leonardo Mendes, que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida falou sobre Indicação de sua autoria, dispondo sobre a 
permissão de revezamento durante o horário de visitas nos hospitais. Disse que 
aquele deveria ser um direito de qualquer cidadão. Em aparte, o Vereador Jean 
parabenizou o orador pela iniciativa, frisando que aquela Indicação era muito 
importante. Também em aparte, o Vereador Oséias Rodrigues Couto, disse que 
perdera uma amiga de Tamoios por negligência médica, por falta de atenção, 
por isso entendia que, o atendimento médico deveria ser humanizado.  
Retomando ao seu discurso, o Vereador Leonardo Mendes disse que, a prefeita 
Magdala Furtado se colocara sempre muito receptiva e que até mesmo recebera 
em seu gabinete uma mãe que tivera seu filho autista mantido preso numa sala 
de uma escola do bairro Peró. Disse ainda, que com relação ao sistema de 
saúde, a nova gestão, tornara obrigatório que a UPA somente tratasse casos 
emergenciais. Em aparte, o Vereador Luís Geraldo disse que, a troca de 
visitantes nas unidades hospitalares já era uma prática comum no município e 
que com relação à fala do vereador Oséias Rodrigues Couto, seria necessário 
entender o contexto para saber se houvera realmente negligência médica. 
Observou, que era sempre muito importante escutar os dois lados. Retomando 
ao seu discurso o Vereador Leonardo Mendes disse, que a união dos vereadores 
na luta em prol do bem da coletividade era imprescindível. Em aparte, o Vereador 
luiz Claudio Gama elogiou as proposições dos vereadores com relação a 
dragagem da Praia do Siqueira. Retomando ao seu discurso o Vereador 
Leonardo Mendes agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
Após, fez uso da Tribuna o Vereador Átila Motta, que inicialmente procedeu as 
saudações de praxe. Em seguida teceu comentários sobre sua ida à ALERJ, na 
CPI da Prolagos, sublinhando que estivera representando a Câmara Municipal 
de Cabo Frio e que não havia mais nenhum outro vereador da região dos Lagos, 
o que o deixara triste. Observou, que o momento era de união, até para que a 
população fosse atendida com maior celeridade. Continuando falou sobre sua 



Indicação relacionada a Moção de Aplausos a ser concedida à Prefeita Magdala 
Furtado, destacando que a mesma era merecedora da honraria. Em seguida 
disse que todos os dias seu gabinete recebia reclamações sobre os buracos nas 
vias públicas, com isso solicitava atenção da Secretaria de Obras. Ao final disse 
que solicitara a limpeza do esgoto na Rua Casimiro de Abreu, onde fora atendido 
imediatamente. Disse que buscara diretamente à prefeita, em virtude de que a 
Secretaria de Obras não funcionava a contento. Em aparte, o Vereador Luis 
Geraldo disse que o serviço de obras na Rua Casimiro de Abreu era realmente 
urgente, por conta do movimento no local e que os problemas naquela localidade 
eram recorrentes. Retomando ao seu discurso, o Vereador Atila agradeceu o 
aparte, agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo 
mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS 
PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0108, 0205, 0214, 0235 E 0236/2023 E 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0010/2023. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS: 0198, 0202 E 0203/2023 E AS INDICAÇÕES: 0467, 0484, 
0493, 0496, 0517, 0518, 0521, 0526, 0532, 0533, 0537, 0539, 0544, 0553, 0554, 
0555, 0556, 0557, 0558 E 0559/2023. FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS AOS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0439, 0443, 0458, 0480, 0522, 0527, 0529, 
0552, 0568, 0576 E 0578/2022, PROJETO DE LEI: 0014, 0030, 0031, 0036, 
0039, 0043, 0058, 0061, 0068 E 0117/2023. SENDO A SEGUIR 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL. Terminada a 
Ordem do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal.  Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 


